

N F O R M A T I O N

新規会員募集中!!

広報誌「MeiSeiZei」では私たちの活動をできる限り掲載しています。また名青税ホームページ・名青税ブログでも日々、名青税の活動をご紹介しています。

気になった方はぜひ「名青税」で検索を!

名青税

検索

名青税では45歳以下の会員を中心に研修を行ったり、懇親を深めたりしています。近々開催予定の行事もありますので、興味を持たれたらぜひご参加ください。
身近な名青税会員に声をかけていただきてもよいですし、名青税ホームページからお問い合わせいただいてもよいです。よく学び、よく笑って、楽しい仲間づくりをしませんか?



全国青年 税理士連盟 第52回 千葉大会

日 時
令和元年8月4日(日)
場 所
浦安ブライトンホテル東京ベイ

12:30~ 受付
13:00~14:30 基調講演
14:45~17:15 第52回 定時総会
17:30~19:30 懇親会

名青税夏季 懇 親 会

日 時
令和元年8月24日(土)
場 所
未 定

後 日 発 表
お楽しみに!

編 集 後 記

広報誌214号、いかがでしたでしょうか。総会が終わってからあまり時間のない中、役員・支部長の皆様方のご協力のおかげでなんとか発行することができました。改めて御礼申し上げます。ありがとうございます。

組織・広報部の活動をしたことがない私がいきなり部長なんて務まるだろうかと不安もありましたが、温かい仲間に助けられ今では楽しく

名古屋青年税理士連盟

〒464-0067

名古屋市千種区池下一丁目8-18 仲田ビル1F
<http://www.meiseizei.gr.jp/>編集責任者／組織・広報担当副会長 豊泉敏
発行所／名古屋青年税理士連盟 組織・広報部
印刷所／有限会社 真清社

組織・広報部長 中野克俊

MeiSeiZei



皆さんこんにちは!第53代会長を務めさせていただきます、東支部の安藤宣貴と申します(本会は東海会小牧支部です)。名青税活動10年目くらいになるのでしょうか、様々な役職をやらせて頂きました。と言いますか、総務部、研究部、制度部、組織・広報部、厚生部その他委員会と

ほとんど全ての部に関わらせて頂きました。これは結構珍しいこ

とらしいですね。ありがたいことです。これらの経験をさせてもらったからこそですが、各部の面白さもやりがいもおおよそ理解しているつもりです。共通して思うことは、何部に所属してもとても勉強になるし楽しいです。そして何よりたくさんの人と出会うことができます。税理士って結構孤独じゃないですか?税理士事務所に勤めている人にとってはその事務所での情報が税理士としての基礎になります。その後、開業する場合は自分だけで様々なことを調べていかなければなりません。しかし、名青税活動をしていれば、その狭い世界の中で同年代の税理士に気兼ねなく様々なことを質問できます。それって、とてもありがたいことですよね。そんな環境も作ることができますし、ぜひ活用してほしいです。そして様々な経験をし、様々な人と出会い話すことで徐々に税理士としての考え方を育っていくと思います。各々が税理士として成長していくことで、納税者に与える影響も変化し、税理士の社会的地位も向上するものと考えます。

今年は研究部が「源泉徴収制度」、制度部が「AIと情報社会における税理士制度」をテーマとして活動していきます。組織・広報部では大学生への職業セミナー等の毎年の会員内外への広報活動とは別に新入会員向けに名青税のオリエンテーションを企画しています。厚生部でも例年に負けないくらいの厚生行事を予定しています。それ以外にも判例等研究委員会等の各委員会がそれぞれ活動をしています。

名青税の目的は、「会員相互の親睦」「税法その他の研修」「税理士界の発展並びに税理士の社会的地位の向上」です。この目的に沿った事業を提供していきますので、皆さん是非積極的に参加して下さい。同じ税理士と言っても人それぞれ個性があり、考え方も違います。そんな若手税理士が多く集まり共に学び、共に遊び、時にはバカになるほど全力で活動しましょう。そんな活動の先に将来の税理士業務に繋がっていくはずです。長い税理士人生の中で45歳までの間ですが密度の濃い時間を一緒に過ごしましょう。もちろん仕事も大事です。家庭も大事、趣味やプライベートも大事でしょう。それを犠牲にするわけではありません。それを会員相互に理解しつつ活動しましょう。こんな活動できる場所は名青税しかありません。皆さんのご参加を心よりお待ちしております。そして1年間、どうぞよろしくお願ひいたします。

東支部 安藤宣貴



SUMMER 2019
No.214

<http://www.meiseizei.gr.jp/>

総務部

今年度、総務部長を務めさせて頂きます中川支部の服部祐介です。
総務部では、各部、各委員会および各支部との連携、調整を行い、名青税の各事業が円滑に運営できるよう、裏方として名青税の事務運営をサポートしていきます。

主な活動としては、毎月行われる理事会の運営、会員名簿の管理、定時総会の運営などがあります。また、事務局となるべくきれいな状態に保つということも総務部の仕事です。

名青税会員のみなさまの活動がより良いものになるように、総務部一同、精一杯努力してまいりますので、一年間、どうぞよろしくお願ひいたします。

総務部長 服部祐介



経理部

経理部長を務めさせていただきます東支部の木下晃良です。

経理部では、皆様から会費を集め、資金の管理をし、各部会が円滑に活動を行えるように予算に基づいて活動費を分配しています。また、名青税の活動をより充実させるため、名青税の活動に協賛していただける企業様や団体様に協賛金の募集を行っています。

皆様から預かった大切な会費を有意義に使えるように工夫していきたいと思いますので、皆様も積極的に参加してじゅんじゅん楽しんでください。

みんなで楽しい一年にしていきましょう。一年間どうぞよろしくお願ひいたします。

経理部長 木下晃良



研究部

研究部は税法に関わる研究活動を行い、その研究成果を会員の皆様へお伝えすることが主な事業内容となります。

今年は非居住者から国内不動産を譲り受けたものに課せられる源泉徴収義務が争われた裁判例である「東京高裁平成28年12月1日判決」のような、支払時に源泉徴収義務があるかどうかの判断が困難な場合について、源泉徴収義務が課せられることの法的根拠はあるのか、このような場合に税理士としてお客様にどうアドバイスするべきなのか、そしてこの様な事例が二度と起きないためにも、法的安定性、予測可能性の担保された源泉徴収制度はどうあるべきなのか、について研究部員全員で考えたいと思っております。

みんなで楽しく勉強をしていきたいと思っています、是非ご参加ください!

研究部長 増田英晃



制度部

今年度、制度部長を務めさせて頂きます昭和支部の大澤輝高です。

今年の制度部の活動は合同研修会の開催と名青シンポでの発表、小冊子の作成を予定しております。

さらに今年度制度部は全青シンポの発表を担当します。「これから税理士制度～新時代に対応した税理士と税理士制度とは～」がテーマとなっており、名青税はAIと情報化社会における税理士制度について勉強し活動していきます。AIというあまり馴染みのないテーマなので何から手を付けてよいか正直迷っておりますが、部員の皆さんと活動を通じて一緒によりよいものが作れるようにしていきたいと思っております。

1年間精一杯頑張っていきますので宜しくお願い致します。

制度部長 大澤輝高

組織・広報部

今年度、組織・広報部長を務めさせていただきます、カメラ好きの中野克俊です。

初めての部長ということで不安ではありますが、頼りになる副会長・副部長・部員の皆様と一致団結して頑張りたいと思います。

組織・広報部は広報誌・ホームページ・ブログ等で名青税の活動を対内対外に発信し、会員への情報提供や未加入者に名青税に加入してもらうことを目的としています。また、対外広報の一環として大学での職業セミナーを予定しています。

1年間、皆様と一緒に楽しみながら頑張りたいと思います。よろしくお願いします。

組織・広報部長 中野克俊

厚生部

今年度、厚生部長を務めさせて頂きます千種支部の寺西勇喜です。

厚生部は、会員相互の交流、親睦を深め、会員の心身の充実を図ることを目的とした活動が求められます。

厚生行事を通じて、支部単位～名青税全体での仲間を増やし、団結力を深め、お互いを支え合える関係をつくっていくような、仲間づくりの場を提供していきます。

仕事も大事ですが、家庭も大事!明日からの活力を見出せるような活動を目指します。

そのためにはまずは自分たちが充実していると思えるような部にしていきたいと思っております。

皆様どうぞよろしくお願い致します!

厚生部長 寺西勇喜

全青税委員長 兼 名古屋税理士会会務検討委員長

名古屋税理士会会務検討委員長及び全青税委員長を拝命しました、中支部の俵直人です。

昨年同様名古屋税理士会会務検討委員長につきましては、名古屋税理士会と名青税との更なる相互理解及び両会の発展を目指していきます。また名青税の意見が名古屋税理士会の会務に反映されるように努めています。

全青税委員長につきましては、全国青税で検討されている問題等について、名青税の意見を伝えるとともに、全青税の検討事項や活動状況を名青税の会員へ伝えることが主な活動です。全青税の理事会等の報告は名青税の理事会やブログ等で行っていますので、是非ご覧ください。



俵 直人 (中支部)



宮島富久雄

判例等研究委員長

判例等研究委員会、今年度委員長を仰せつかりました東支部の水野雄介です。

歴代の偉大な委員長のようには立ち振る舞えないとは思いますが、自分なりの理想の委員長像に向かいながらそして皆様に助けてもらしながら委員会を盛り上げていきたいと考えております。

委員会は7月中旬ぐらいから、月2回程度開催します。基本的に名青税事務局(池下)にて活動します。

10月に学生とのディベート大会を行う予定ですので、その大会に向けてテーマとなる判例の読み込み、相互理解、立論の作成、模擬ディベートを主な活動としています。

短期間の活動です。気軽に参加してください。



水野 雄介 (東支部)



武野 将和

全青税シンポジウム実行委員長

本年度から全青税シンポジウム実行委員長を仰せつかりました千種支部の濱久人です。つい先日、名古屋でシンポジウムが行われた気がしますが、もう名古屋の番が回って参りました。前回の平成23年は、磯野委員長と武山副委員長の大活躍により大成功しました。今回も前回のように盛り上げていきたいと思っております。今年はまだ準備委員会ですので実質的な活動は来年度になりますが、会員の皆様のご協力無くして全青税シンポジウムの成功はあり得ません。たくさんの皆様に委員として活躍して頂く予定ですので、どうぞよろしくお願い致します。



濱 久人 (千種支部)



三浦一博

監 事

今年度、監事として名青税を温かく見守りつつしっかり監査(業務監査・会計監査)してまいります。名青税の活動がその目的や事業計画に基づいて適正に運営されているか、50年以上続く伝統を重んじながらしかし失敗を恐れずにチャレンジ精神をもって時に合った有意義な活動ができるかを研修会や懇親会等の場で見ていくたいと思います。理事会では、執行部には適格な説明を理事の方々には積極的な意見・質問をして頂き、名青税の活動がより盛り上がるよう活気ある理事会を期待しています。

何はともあれ、参加しないと運営が適正かもわからないということで、今年度も色々な事業に積極的に参加して、名青税を一杯楽しんでいこうと思います。一年間よろしくお願いします。(監事 妹尾明宏)



妹尾明宏 (西支部)



大須賀活志 (熱田支部)



田邊 聰

中 支 部 長

中支部長を務めさせて頂くことになりました小島啓嗣です。

名青税での活動を通じ、数多くの貴重な経験を積ませて頂きました。その経験を積む過程で、数多くの仲間ができ、その仲間には本当に助けてもらいました。

そういった暖かい仲間ができる名青税を次世代に繋げていくためには、1人でも多くの正会員を増やすなければいけないなと思っています。

それを実現するためには、積極的な勧誘はもちろんですが、入会したくなるような魅力的な支部運営を行うことが自分にできることだと考え、支部をより盛り上げていけるような活動を頼もしい中支部の正会員のみんなと一緒に実施していきたいなと思います。

1年間どうぞよろしくお願いいたします。



小島 啓嗣



川口 大輔

東 支 部 長

今年度、東支部の支部長を務めさせて頂くことになりました金田光加です。

今年は元号も令和と新しくなり、また私自身も40代という新しい年代に突入しました。

そんな新しいことづくしの年に、東支部の舵取り役という重責を担うこととなり、大変感慨深く、身の引き締まる思いで一杯です。

東支部は会員のみんなが積極的に楽しみながら青税活動に参加して頂ける方ばかりの暖かい支部です。

既存会員も新入会員もより一層楽しめるよう、微力ながら一生懸命サポート出来ればと思います。

1年間よろしくお願い致します。



金田光加



永井 孝昌

千 種 支 部 長

今期、千種支部の支部長を務めさせて頂くことになりました伊藤彰朗です。

名青税では、各支部の支部長と交流を密にし、安藤新会長を中心に去年以上に盛り上げて貯めます。

また、千種支部内では信頼できる仲間とともに、例年以上に実務研修に力を入れ、レクリエーションも全力で楽しみたいと思います。今年一年宜しくお願い致します。



伊藤 彰朗



水野 雅之

あいさつ**新役員****北 支 部 長**

このたび2期連続で北支部の支部長を仰せつかりました宮島富久雄です。

名青税に入会して10年が経ち、すっかりベテランの域に入りましたが、初心を忘れずにこの1年を過ごしていきたいと思います。

支部長は支部単位の活動と名青税全体での活動のいずれにも、とても重要な役割を担う役職です。その重責を果たすべく、これまでの経験を活かして、ひとつひとつの活動がより有意義で、楽しいものになるよう、微力ではありますが精一杯努めています。

ご迷惑をおかけすることもあるかもしれません、みなさま1年間どうぞよろしくお願いいたします。

西 支 部 長

今年度、西支部の支部長を務めさせて頂くことになりました武野です。私は平成24年に税理士登録をすると同時に名青税に入会致しました。入会当時は支部で最年少でしたが、7年経った現在でも支部で最年少です。伝統ある西支部の歴史を繋ぐためにも若い新入会員の獲得が急務だと感じておりますので、諸先輩方の力を借りながら、会員以外の方から見ても西支部の温かい雰囲気が伝わるような活動を心がけて参ります。また現状では正会員の人数が少ない分、一人一人の負担が大きいため、なるべく負担のかからないように活動を行っていく所存です。

微力ではありますが、その一助となれるよう頑張りますので、1年間どうぞよろしくお願い致します。

中 村 支 部 長

今年度、中村支部の支部長を務めさせて頂くことになりました三浦一博です。

青税に入会して、自分に支部長という大役が回ってくるとは、入会当時全く想像していませんでした。しかし、支部長をやらせていただくからには、会員の皆様と協力して明るく楽しい支部運営を心掛けていると思います。そして1名でも多くの新入会員に入って頂けるように名青税の魅力を、発信していきたいと思います。歴代支部長をされてきた先輩方の積み上げてきた伝統を大切にしながら、自分の色を出せるよう頑張りますので、どうぞ1年間よろしくお願いします。

昭 和 支 部 長

本年度、昭和支部の支部長を務めさせていただきます田邊聰と申します。

私は名青税に入会して本年度で4年目となります。まだまだ経験不足ゆえ支部長の大役は身に余る重責ですが、持てる力を出し切り、皆さまとともに昭和支部と名青税を盛り上げていきたいと思います。

昨年度の規約改正により正会員の定年が5年延長されました。この改正によって、本年度はありがたいことに経験豊富な先輩方に正会員としてお戻りいただいております。この5年間は猶豫期間ととらえておりますので、この間に先輩方の経験を引き継いで次の世代へ繋いでいくことができるよう力を尽くしてまいります。

一年間どうぞよろしくお願いいたします。

熱 田 支 部 長

今年度、熱田支部の支部長を務めさせていただく述べ田邊聰と申します。

名青税に入会して8年ほど経ちますが、当初は自分が支部長という立場に身を置くことになろうとは思いもしませんでした。しかしご縁あってこのような大役を仰せつかったからには、青税の魅力を存分に伝え、正会員を増やすことで、熱田支部ひいては青税全体を盛り上げていきたいと考えています。

今はまだ右も左もわからないような状態ですが、諸先輩方のお力を借りしながら、微力ではありますが青税の為に尽力したいと思います。

一年間どうぞよろしくお願いいたします。

中 川 支 部 長

前年度に続き今年度も中川支部の支部長を務めさせて頂くことになりました永井大輔と申します。

前年度は初めての役職で迷うことが多々あり諸先輩方に助けて頂きましたが、反省すること多い一年となってしまいました。2年目となる今年度は、前年の経験を少しでも活かし、新入会員を増やすために青税の魅力を発信し中川支部の更なる活性化をはかることで、名青税の発展により貢献できるよう精一杯頑張っていきたいと思っております。

皆様どうぞ宜しくお願いいたします。

半 田 支 部 長

この度、半田支部の支部長を務めさせて頂くことになりました水野です。

青税活動は、名青税の行事、支部の行事と様々ありますが、まずは参加して頂き、良い、悪いの判断をしてもらいたいと個人的に考えています。参加する限り、どうしても時間等が取られてしまいますが、何かを得るか得ることが出来ないかは、自分の気持ち次第であり、その中で必ず何か得られるものがあると思っております。

また、今回、研究担当副会長と兼任で務めさせて頂きますので、支部と名青税の懸け橋となることが出来たらとも思っております。私個人的には正会員ラストイヤーになります。一人でも多くの方たちとラストイヤーと一緒に過ごすことが出来たらと願っております。どうぞ宜しくお願い致します。

第54回定時総会

日 時／令和元年5月18日(土)
場 所／税理士会ビル

令和元年5月18日、税理士会ビルにて名古屋青年税理士連盟第54回定時総会が開催されました。平成から令和へ、新しい時代を迎えて初の定時総会となります。

演前副会長による開会の辞で幕を開け、妹尾前会長の挨拶の後、議案審議へと移ります。

議長には仙田元会長が選出され、まずは前事業年度報告、収支報告が行われました。

肃々と読み上げられる事業報告を聞いてみると、名青税がいかに多様な活動をしているのか、そして役員や理事、各部、各委員会の全



てが名青税を支えているということを改めて感じさせられます。

事業報告、収支報告は賛成多数で無事可決され、議案は役員の承認へと移ります。

次期会長候補には東支部の安藤宣貴会員が指名されました。妹尾前会長による安藤会員の人柄紹介の後、審議へ。議場いっぱいの拍手をもって、安藤新会長が誕生しました。

安藤会長の所信表明の後、副会長をはじめ各役員の候補が発表され、全て承認、無事に安藤新体制の船出となりました。

最後の議案として、新役員から平成31年度の事業計画案と収支報告案が上程され、賛成多数により承認されました。

全ての議案審議が終了し、安藤会長のアツい挨拶の後、全国青年税理士連盟前田信哉会長、名古屋税理士会西村高史会長からご祝辞をいただきました。

最後に、安藤会長から改めて新役員の紹介がされ、梅田俊樹制度担当副会長の閉会の辞をもって散会となりました。

昭和42年に創立された名青税も平成を経て令和の時代を迎えました。

その間、数えきれないほどの会員の先生方の努力と想いがあって今の名青税があるのだと思います。その一翼を担われた妹尾前会長、そして前執行部の皆様、一年間本当に疲れさまでした。

総務副部長 平慎之佑

名青税第54回定時総会終了後、ルブラ王山にて懇親会が開催されました。

の抱負を語っていただきました。そのあとは安藤会長による各部の役員の紹介です。本年度は新入会員から役員に選出された方が多いようで、これから名青税の活動にかける熱い思いを語っていただきました。

続いてPRタイムです。全国青税の全国大会実行委員長松田匡司様と加藤二郎様に、全国青税の全国大会のPRをしていただきました。今年の全国大会は令和元年8月4日の日曜日に浦安ブライトンホテル東京ベイで開催されます。PRタイムは続き、安藤会長による全青税シンポジウムのPRです。今年の全青税シンポジウムは令和元年11月17日の日曜日にラフレさいたまで開催されます。



会のスタートです。ご来賓の方々を代表して岐阜青年税理士連盟会長本田辰次様、名古屋税理士政治連盟会長前原明弘様よりご祝辞を頂戴し、名古屋税理士協同組合副理事長井上新様に乾杯のご発声をしていただき、歓談へと入りました。美味しい料理とお酒に囲まれ盛り上がる中、各支部支部長と各部役員の紹介です。各支部の本年度の各支部をまとめる支部長の皆様に壇上に上がっていただき、それぞれの支部の今年度



皆様お誘いあわせの上ご参加ください。

懇親会も終盤に差し掛かったところで、無事会長職を務められた妹尾前会長へ安藤新会長から花束贈呈です。妹尾前会長より、今年一年間の感想や若手会員へのエールをいただきました。

楽しい時間は早く過ぎてしまうようで、懇親会も終了の時間となりました。税理士会館代表取締役平昌彦様より中締めのあいさつをしていただき、懇親会はお開きとなりました。

最後になりましたが、これから一年間、厚生部一同協力して会員の皆様に楽しんでいただける厚生行事を企画していきたいと思っております。皆様のご参加をお待ちしております。

厚生副部長 各務 豊

